
 

 

 

ПРОТОКОЛ 

публичных слушаний по проекту  

Стратегии социально-экономического развития муниципального образования 

«Город Кирово-Чепецк» Кировской области на период до 2030 года 

 

г. Кирово-Чепецк                                                                                                           06.04.2018  

 

Присутствовали:  

 

Савина  

Елена Михайловна 

– глава муниципального образования «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области; 

 

Липатников 

Николай Михайлович 

– Президент Вятской торгово-промышленной палаты 

Кировской области; 

 

Ашихмина 

Татьяна Яковлевна 

 

– член Общественной палаты Кировской области; 

Катаева 

Наталья Алексеевна 

 

– член Общественной палаты Кировской области; 

 

Эксперты:  

 

  

Кувшинова  

Елена Львовна 

– член Управляющего совета моногорода Кирово-

Чепецка, руководитель ООО «Азимут»; 

 

Ломаш 

Светлана Ивановна 

 

– судебный эксперт по экологической безопасности. 

представители предприятий и организаций, муниципальных учреждений города 

Кирово-Чепецка, депутаты Кирово-Чепецкой городской Думы, работники администрации 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области, Контрольно-

счётной комиссии города Кирово-Чепецка, члены Управляющего совета моногорода 

Кирово-Чепецка,  представители общественных организаций, жители города. 

Численность присутствующих – 72 человека. 

 

Слушали: 

 Шинкарёв М.А. – глава администрации муниципального образования «Город 

Кирово-Чепецк» Кировской области ознакомил с регламентом проведения публичных 

слушаний.   

  

Выступили: 

Скрябина Я.Д. – заместитель главы администрации муниципального образования 

«Город Кирово-Чепецк» Кировской области: 

«Об основных параметрах проекта Стратегии социально-экономического развития 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области на период до 

2030 года» (далее – Стратегия). 

 

Эксперты: 

 

Кувшинова Е.Л. –  

Рекомендовано: принять Стратегию, обратить особое внимание на условия 

предоставления поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, 

активизировать предоставление им имущественной поддержки. 

 



 

 

 

Ломаш С.И. –  

Рекомендовано: принять Стратегию, продолжить работу в направлении 

экологической безопасности. 

 

Опарин А.Г. – общественный деятель, представил письменное заключение на 

публичные слушания. 

Рекомендовано: принять Стратегию, продолжить реализацию мероприятий, не 

исполненных в рамках Программы комплексного социально-экономического развития 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области на 2012 – 2020 

годы. 

 

Участники публичных слушаний: 

 

Липатников Н.М. –  

Рекомендовано: активизировать подготовку инженерных кадров, усилить роль 

общественных экспертов. 

 

Катаева Н.А. – 

Рекомендовано: использовать потенциал территориального общественного 

самоуправления, социально ориентированных некоммерческих организаций, в том числе в 

рамках развития отраслей социальной сферы. 

 

Ашихмина Т.Я. – 

Рекомендовано: активнее использовать научный потенциал, совместно с 

градообразующими предприятиями реализовывать мероприятия в сфере экологической 

безопасности, проводить профориентационную работу с учащимися в 

общеобразовательных организациях. 

 

Глава администрации муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области Шинкарёв М.А. закрыл публичные слушания по проекту Стратегии 

социально-экономического развития муниципального образования «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области на период до 2030 года. 

 

 

 

 

Председатель публичных слушаний, 

глава администрации муниципального  

образования «Город Кирово-Чепецк»  

Кировской области                        М.А. Шинкарёв  

 

 

 

Секретарь публичных слушаний, 

ведущий специалист отдела  

экономики и развития предпринимательства 

администрации муниципального образования  

«Город Кирово-Чепецк» Кировской области         Т.А. Рябова   


